



REALIZAN ROSARIO VIVIENTE. Miembros de la Congregación Mariana celebrarán un rosario viviente, en el que participarán varios colegios de la capital, en el monumento al Salvador del Mundo, el viernes 6. Informan: Mario López y Antonio Aylagas.

No Procede Asilo Político Para Lisiados del FMLN

El Presidente Alfredo Cristiani dijo ayer no procede el asilo político para los 46 terroristas lisiados del FMLN, que después ocupar la Catedral Metropolitana por mes y medio, se trasladaron hace dos días a la sede de la embajada mexicana.

El mandatario basó su afirmación, ayer a su regreso de su gira por Europa, en el hecho de que los terroristas no son perseguidos políticos, tal como lo prueba el que hayan permanecido libremente en Catedral sin ser molestados y pudieran trasladarse de igual manera a la embajada de México.

El Gobierno presentó el 8 de septiembre a la Asamblea Legislativa un proyecto de amnistía temporal para terroristas lisiados, por lo que el Congreso está analizando la petición.

Según el presidente del Parlamento, Ricardo

Alvarenga Valdivieso, aún no se ha emitido un dictamen sobre la amnistía porque la "parte interesada"—obviamente el FMLN—no ha presentado cierta información a través del Arzobispado.

De acuerdo con un despacho de la UPI, el Viceministro de Seguridad Pública, coronel Inocente Montano, dijo que los subversivos no colaboran con el Congreso al "negarse a entregar la lista" de todos los lisiados que se acogerían a la amnistía. Extraoficialmente se aseguró que el FMLN pretende que el Gobierno permita la salida de 120 terroristas heridos.

Mientras tanto los 46 terroristas lisiados del FMLN-FDR y dos enfermeras que los cuidan permanecen en la embajada de México en San Salvador a la espera de una respuesta del Go-

—Favor pase a la página 21.

Apoyo de Jefes de Estado Recibe Cristiani en Gira

Apoyo total a las gestiones de su Gobierno ante los esfuerzos por lograr la paz a nivel centroamericano, igual que al proceso democrático y al proceso de diálogo, logró en su primera gira por Europa el Presidente Alfredo Cristiani.

Así lo dio a conocer ayer el mandatario a su regreso de la gira, en una rueda informativa en el aeropuerto de Comalapa, donde fue recibido por funcionarios de Gobierno y Cuerpo Diplomático.

El mandatario manifestó que en Inglaterra, al hablar con la Primera Ministra Margaret Thatcher,

ésta le manifestó que apoyaba el proceso de paz centroamericano y salvadoreño, así como las políticas económicas que se están implementando en el país, con la posibilidad de que haya una ayuda técnica en materia de privatización de empresas estatales, lo que en Inglaterra ha sido de mucho éxito.

En Roma estuvo con el Santo Padre, Juan Pablo II, con quien habló sobre el proceso de paz en el país. El Papa, dijo Cristiani, está pendiente y enterado de lo que está su-

—Favor pase a la página 11.



EXPERTO. Dr. Arturo Lizano, costarricense, experto en drogadicción y alcoholismo.

Disertan Hoy Sobre Mitos y Realidades de Drogadicción

Los mitos y realidades sobre el problema de la drogadicción será el tema principal que disertará esta noche el psiquiatra costarricense Arturo Lizano, especialista en drogadicción y alcoholismo.

La primera conferencia dirigida a los padres de familia en la Escuela Americana fue considerada un éxito por los miembros de la Fundación Antidrogas.

—Favor pase a la página 23.

F.A. Asesorará Comisión en Pláticas con el FMLN

La comisión oficial de diálogo contará con asesoría de la Fuerza Armada durante las conversaciones que sostendrá con representantes de los terroristas del FMLN en Costa Rica. Informó el

Ministro de Defensa, general Rafael Humberto Laríos.

En conferencia con periodistas, el militar indicó que la Institución Armada no partici-

—Favor pase a la página 15.

Educación no Congelará Cuotas de los Colegios

Su determinación de no congelar las cuotas de los colegios a partir del próximo año anunció el Dr. René Hernández Valiente, Ministro de Educación.

Sin embargo dijo que todo aumento de las co-

legaturas debe ser consultado y discutido con los padres de familia y aprobado por el 75 por ciento de ellos.

Además, según el ministro Valiente, todo

—Favor pase a la página 32.

Proponen Exigir Examen de Ortografía a Bachilleres

Incluir como exigencia a los aspirantes a bachilleres que aprueben un examen de ortografía y otro de escritura legible, propone la doctora Adela Cabezas de Rosales, a fin de co-

menzar a rescatar el idioma español.

Para determinar con exactitud las deficiencias que hay en redacción y ortografía entre

—Favor pase a la página 21.



CELEBRAN 25 ANIVERSARIO. La Sociedad de Psicología celebrará el 25° Aniversario de Fundación el 10 de octubre, con una serie de conferencias en el Hotel Sheraton, el sábado 7. Informan: Lics. Itala Crisonino y Ana Virginia de Menéndez, presidenta.

Corte Juramenta a Comisión Administración de Justicia

La Corte Suprema, la Fiscalía General y los cuerpos de seguridad coordinarán esfuerzos para agilizar la investigación de hechos delictivos y la administración de justicia.

Dichos organismos han formado una comi-

sión especial multilateral para tal fin que fue juramentada ayer por la mañana por el presidente en funciones de la Corte Suprema, Dr. Jorge Antonio Glam-

—Favor pase a la página 23.

Tipo de Cambio para Hoy

Jueves 5 de octubre de 1989

Precio máximo de venta: c6.42 X US \$1

Asociación de Banqueros de El Salvador (ABANSA)

No Despedirán a Jefe de Tránsito Dice Guzmán A.

Que no despedirá al Jefe de Tránsito, Cnel. Luis A. Amaya, por las declaraciones que éste formuló ante periodistas de diversos medios del país sobre las limitaciones del Departamento a su cargo, aseguró ayer el Director de la Policía Nacional, Cnel. Carlos Guzmán Agullar.

El militar desvirtuó

los rumores que en tal sentido habían circulado ayer después de que Amaya, a preguntas de los periodistas, dijo que no contaba con suficientes recursos humanos, materiales y económicos para intervenir eficientemente en la solución del caos vehicular en que ha caído San Salvador y los municipios periféricos.

Guzmán Agullar admitió que, en efecto, existen "ciertas limitaciones" para resolver en forma simultánea todos los problemas de circulación que ocasionan los miles de vehículos que circulan por la capital.

Sin embargo en lo relativo a recursos, Guzmán Agullar añadió que "si el Jefe de Tránsito necesita agentes y equipo, sólo tiene que pedirlos para que le sean otorgados". En tal

—Favor pase a la página 33.



LADY'S SHERATON PRESENTAN ARTISTA. Representantes del Departamento de Relaciones Públicas del Hotel Sheraton presentan a la artista hondureña, Oneyda D'América (3a. a la derecha), quien se presentará en las "Noches de merengue" del Hotel Sheraton, el viernes 6 y sábado 7. Informan Marla Auxilladora Bonilla, Lorena Milla, Oneyda D'América y Elizabeth Zamora.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 55.